

Vortragsabend mit Ulrich Parzany

Ein Gott für alle



Liebener Gemeinschaft Schweningen
gemeinsam glauben leben

Das Evangelium von Jesus Christus in der postmodernen und multireligiösen Gesellschaft

Donnerstag, 8. Sept. 2022
19:00 Uhr

Referent: Ulrich Parzany



„Das universale Angebot des biblischen Evangeliums erscheint den Verfechtern postmodernen Denkens unzeitgemäß und geradezu lächerlich. Angesichts der religiösen Konflikte wird es von vielen als spalterisch und als Gefahr für den Zusammenhalt der Gesellschaft und den Frieden angesehen. Wie sollen wir Christen darauf reagieren?“

Programm:

19:00 Uhr: Ankommen bei Snack & Getränk
19:30 Uhr: Vortrag mit anschließender Fragerunde

Ort:

Liebenzeller Gemeindezentrum
Jahnstraße 18
78054 V.-Schwenningen

Kontakt:

Reinhard Späth
spaeth.reinhard@t-online.de
07720-5402



Die Vortragsveranstaltung ist gleichzeitig Regionaltreffen für Mitglieder und Interessierte des Netzwerk Bibel und Bekenntnis in der Region Baden-Württemberg Süd.

Weitere Infos unter www.bibelundbekenntnis.de



Liebenzeller Gemeinschaft Schwenningen
gemeinsam glauben leben